Perros detectores

Después de pasar horas concibiendo como ocultar una pistola ametralladora en el panel de la puerta de su camioneta, este asesino en potencia fue aprehendido en la frontera canadiense gracias al olfato alerta y bien capacitado de un perro. Una hora más tarde el mismo perro fue envíado a un almacen para detectar un cargamento de drogas de contrabando.

La lista de aprehensiones realizadas gracias al Servicio Canadiense Fronterizo de Perros Detectores es impresionante.

En 1981-82, el servicio realizó 383 aprehensiones de narcóticos, valoradas en más de \$10 millones de venta al público.

En 1982-83, el número bajó a 303, si pien el valor de venta al público de estas aprehensiones subió a \$15 millones, cifra que incluía los \$9 millones de la heroina encontrada en Montreal.

En 1983-84, el servicio alcanzó la cifra más impresionante hasta la fecha, por un valor de unos \$30 millones, después de solamente 245 operaciones "exitosas" que incluían la mayor aprehensión única en la historia del servicio, un cargamento de marihuana valorado en \$20 millones, detectado por un perro de las aduanas canadienses en Vancouver.

Centro permanente

La popularidad del Servicio de perros detectores ha llevado a preparar planes para la construcción de un centro permanente de entrenamiento en el Colegio de Aduanas en Quebec.

La nueva instalación depurará las opera-

ciones y permitirá la preparacion más eficiente de equipos entrenados. Esto hace muy felices a John Steward y Terry Teigen que, como coordinador nacional del programa y entrenador jefe respectivamente, creen firmemente en el programa y en los métodos de entrenamiento concebidos por Aduanas de Canadá.

El labrador negro es muy popular

Teigen y Steward no prefieren una raza determinada, si bien gran parte de los perros del servicio son labradores negros que poseen el temperamento y las características físicas tan importantes para el servicio de perros.

Según Teigen, cualquier perro puede recibir capacitación, pero, de acuerdo con sus experiencias, los labradores negros son más adaptables, ya que son perros amistosos y no peleones, y a nosotros no nos gustan los perros agresivos.

En la capacitación de un perro para detectar la droga, se coloca una pequeña cantidad de narcótico en una bolsa que se arroja para que la recupere el perro. Se va haciendo esta prueba cada vez más difícil con pequeñas cantidades de diferentes narcóticos ocultos en lugares cada vez más difíciles. El perro, aún cuando se está entrenando, permanece atado con la correa que le permite indicar al entrenador si se encontró algo.

Un error prevalente es que los perros son drogadictos. Teigen mantiene que, si así fuera, no serían capaces de funcionar o de detectar absolutamente nada.

Las operaciones anuales, incluyendo el pago mensual del cuidador del perro, ascien-

den a unos 7 000 dólares. Según Steward, esto es una ganga, ya que un solo perro tiene capacidad para descubrir anualmente narcóticos y armas de fuego valoradas en millones de dólares.

La utilización de perros es económica, ya que se necesitarían 50 oficiales por semana para encontrar alijos que un perro puede descubrir en 20 minutos.

Venta a Barbados

La Northern Telecom International Limited ha anunciado la venta a la Barbados Telephone Company Limited de equipo de telecomunicaciones de alta tecnología valorado en 10 millones de dólares.

El equipo requerido por la Barbados Telephone Company para superar el crecimiento de esta isla caribeña incluye tres unidades de equipo remoto y módulos lineares (equipo utilizado para ampliar el alcance de una central telefónica), una central de interrupción remota, tres sistemas DSM1u, el nuevo sistema de transportista para subscriptores de línea digital 544 de la Northern Telecom y una terminal remota situada cerca de los subscriptores de áreas congestionadas; 3 000 aparatos telefónicos Harmony y una extensión de línea de 7 680 para la central DMS-100 en Windsor Lodge.

Además, la venta incluye cinco sistemas de comunicación comercial digital SL-1, una variedad de equipo de transmisión y cable y alambre miscélaneo.

Vínculos económicos belgas

Se ha establecido un comité belgacanadiense de hombre de negocios para fomentar relaciones economicas y comerciales más estrechas entre los dos países. Estos han tenido durante mucho tiempo importantes vínculos comerciales. Su comercio bilateral alcanzó la cifra de 1.000 millones de dólares en 1983.

Los objetivos del nuevo comité son ampliar y profundizar las relaciones económicas y comerciales entre Canadá y Bélgica; forjar vínculos entre los hombre de negocios importantes de ambos países; alentar la inversión en ambos países; y buscar empresas comerciales conjuntas en terceros países.

Laurent Beaudoin, presidente de la compañía Bombardier de Montreal y Rolland D'leteren, presidente del grupo D'leteren belga, han sido nombrados co-presidentes del nuevo comité. Paul Frerotte, presidente del Grupo Rema de Montreal, será el secretario del Comité.



Oficial y perro detector de buen olfato.